

Integrierte Gesamtschule Flötenteich mit gymnasialer Oberstufe

Projekt 40: Unser Zaun - natürlich bunt

Da unsere Klasse (6c) während der Projektwoche auf Langeoog war, haben wir die Zaunlatten (2 Stück pro Kind) mit der gesamten Klasse in der Woche vor der Projektwoche (26. - 30.8.2019) gestaltet. Lediglich die Zeit der WPKs war aus organisatorischen Gründen von diesem Projekt ausgenommen.

An dieser Stelle noch einmal vielen Dank an die Fachlehrer*innen, die uns dabei so nett unterstützt haben!

Nach einer kurzen Einführung von Susanne Barrelmann (Atelier Farbsinn) konnten die Schüler*innen am Montag gleich loslegen.

Zunächst musste der Kunstraum entsprechend vorbereitet werden. Dann konnten die Latten grundiert werden. Das ging alles noch relativ einfach. Schwieriger wurde es aber, geeignete Motive zu entwickeln und diese auch umzusetzen. Wir als Nicht-Kunsthochschüler, und auch die Schüler, waren dabei sehr dankbar für die Tipps und praktische Hilfe von Frau Barrelmann. Es stellte sich einmal mehr heraus, dass unter unseren Schülern sehr kreative Kinder zu finden sind. So wurden viele der Zaunlatten zu echten Kunstwerken!

Bis zum Ende der Woche hatten alle Kinder zwei Zaunlatten gestaltet.

Unser Schulbegleiter Lorenz Ulrich hat es dann dankenswerterweise übernommen, die Zaunlatten mit Bootslack wetterfest zu machen. Nachdem der Lack getrocknet war, hat ein Vater aus der Klasse gemeinsam mit Lorena Tebben die Latten an den Zaun unseres Schulhofes angeschraubt

Das Ergebnis kann sich sehen lassen ...



... und ist unter der „Brücke“, neben Gebäude 3 zu bewundern.



PREISTRÄGER 2011 IN DER KATEGORIE SCHULE

Integrierte Gesamtschule Flötenteich mit gymnasialer Oberstufe



Integrierte Gesamtschule Flötenteich mit gymnasialer Oberstufe



PREISTRÄGER 2011 IN DER KATEGORIE SCHULE

Integrierte Gesamtschule Flötenteich mit gymnasialer Oberstufe

